

Kindergartenübernachtung



Zuerst müssen wir erst mal unsere Betten vorbereiten



Nach unserer Abschlussandacht wagten wir erstmal eine Olympiade - Mäusis gegen Katzis

- Hochsprung
- Staffellauf
- Eierlauf
- Stelzenlauf



Danach gab es leckeres Abendessen



Nach dem Abendessen machten wir uns auf den Weg zum Stadtpark - nach dem ausgiebigen Spielen - gab es leckeres Eis als Nachspeise.



Wieder im Kindergarten zurück
erwartet uns eine Schatzsuche -
Wichtel „Wutz“ aus der
Gerhardingerschule hatte sich
eingeschlichen und stellte uns ein
paar schwierige Aufgaben, die uns
schließlich zum Schatz führten



Im Keller war es ganz schön gruselig



Zum Abschluss des Tages ging es zum Schwammerling - gut, dass wir so viele Taschenlampen hatten, so konnten wir den Weg im Dunkeln finden.



Dann aber ab ins Bett



Nach unsere Gute Nacht Geschichte von der Hexe schliefen wir alle friedlich ein.



Beim Frühstück waren
manche von uns noch
ganz schön müde.

Frühsport musste
ausfallen, da wir so lange
geschlafen haben 😊



Aber wir sind uns alle einig - es war ein super Tag und eine spitzen Nacht!